

Harmoni di Tanah Papua: Satgas Yonif 503/Mayangkara dan Masyarakat Nduga Bersatu Bangun Daerah

Jurnalis Agung - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 15, 2024 - 08:07



[PAPUA](#)- Dalam langkah nyata untuk merajut kebersamaan dan kedamaian di wilayah Nduga, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema menyambangi Gereja St. Fransiskus Asisi di Kenyam, Kabupaten

Nduga, Papua, dan melakukan komunikasi sosial (komsos) dengan masyarakat setempat. Kegiatan yang berlangsung Rabu (13/11/2024) ini menjadi momen penting dalam mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua.

Dipimpin oleh Komandan Satgas, Letkol Inf Gurbasa Samosir, sepuluh prajurit Kesatria Mayangkara bertemu dengan pengurus gereja sesuai kegiatan peribadatan. Langkah ini merupakan bagian dari upaya Satgas untuk selalu hadir di tengah masyarakat, membangun silaturahmi yang erat, serta menciptakan iklim yang kondusif di wilayah pegunungan Papua.



Hasilnya, kedua pihak menyepakati kerja sama untuk menjalankan berbagai program Satgas di masa depan, khususnya dalam bidang teritorial. Dengan penuh semangat, Bapak Yohanis Karapa, salah satu pengurus gereja, menyatakan dukungan masyarakat Nduga.

"Sebagai masyarakat Nduga, kami mendukung kegiatan bapak TNI di sini. Mari kita bersama membangun Nduga menjadi lebih baik," ungkapnya dengan antusias.

Komsos ini tidak hanya berpusat di satu tempat, tetapi juga dilakukan secara luas di berbagai Pos Satgas Yonif 503/Mayangkara yang tersebar di wilayah Nduga. Kehadiran TNI di tengah masyarakat diharapkan bisa mendekatkan komunikasi, menciptakan rasa aman, dan menjadikan TNI sebagai mitra yang selalu siap membantu kebutuhan masyarakat.



Dengan kegiatan komsos yang konsisten, Satgas Yonif 503/Mayangkara tidak hanya memperkuat hubungan dengan masyarakat setempat tetapi juga berkomitmen untuk membangun harmoni di Tanah Papua. Dukungan dari berbagai elemen masyarakat menjadi kekuatan bersama untuk menciptakan perdamaian dan pembangunan berkelanjutan di Nduga.